

Forums pour les consommateurs

# Je continue à consommer de la cocaine alors que je sais que ça me fait du mal

Par Kenzparis Posté le 11/12/2024 à 14h35

C'est encore moi je crée plusieurs forums pour trouver quelqu'un dans mon cas, donc je souhaite savoir si quelqu'un continue à consommer alors que ça le met mal encore et encore. Et moi je consomme 10 g par jour.

Je sais que beaucoup d'entre vous sont dans mon cas, mais moi ça fait 20 ans que je consomme à forte dose pendant des périodes d'un an et 10 g par jour, me mettre mal tous les jours ne cache à tout le monde. État paranoïaque, palpitation, saignement du nez, perforation de la cloison nasale, overdose.

Un soir j'ai fait une overdose, j'ai été emmené à l'hôpital, j'ai cru que j'allais mourir, je suis rentré à la maison et j'ai consommé.

Un jour, j'ai remarqué avec la lumière de mon téléphone et un miroir que j'avais la cloison nasale perforée, mais j'ai continué.

La seule chose que je fais de bien, c'est que je ne suis pas passé à m'injecter la cocaïne ou prendre l'héroïne ou quelque chose de plus fort.

Juste les trois premières lignes me suffit, me font bon effet, me font du bien.

Seuls les trois premières lignes me font un bon effet, ensuite c'est que du mal mais je continue.

Normalement, au bout de 20 ans, après avoir replongé maintes et maintes fois, on a appris la leçon non ?

Là je pensais vraiment en avoir terminé avec cette drogue depuis un an, je suis Assistante, je me suis relevé, j'ai des projets, j'ai reconstruit quelque chose, j'ai vu des personnes en consommer devant moi, je n'ai pas été tentée, j'ai même été dégoûté et là hier je craque, je commande 10 g, puis encore 10 g et là ça fait deux jours que je n'ai pas dormi et je vais continuer jusqu'à épuisement et au réveil. Je vais tellement mal que je vais prendre 23 lignes qui vont me mettre bien et continuer avec des autres qui vont me mettre mal. Et pourtant j'en suis consciente, je le sais, mais je le fais. Là j'ai l'impression que c'est ma dernière chance que je dois faire un effort que je dois enfin. Dire non je suis plus fort que ça.